

Nouvelles locales du lundi 11 janvier 2010

@rib News, 11/01/2010 - Une personne a été tuée à Mpanda, en province de Bubanza. Sylvère Niyonzima a été fusillé hier soir vers 20h du soir quand il rentrait des activités politiques de son parti UPD-Zigamibanga en commune de Musenyi. Selon les membres de sa famille et du président de l'Upd-Zigamibanga à Bubanza, l'assassinat du commissaire aux comptes au sein de ce parti est motivé par des fins politiques, car selon eux, le meurtre est survenu à quelques mètres du poste de police et celle-ci n'a manifesté aucun effort pour traquer les meurtriers, même inquiète les membres de la famille du disparu. Selon le Gouverneur de Province de Bubanza M. Nyabenda, la police se trouve dans les trousseaux de ces malfaiteurs. Néanmoins, il accuse la famille de la victime de ne pas vouloir collaborer avec la police pour donner des renseignements afin de trouver les assassins, des allégations que la famille de Sylvère Niyonzima rejette en bloc disant que la police est en train de traquer pour ne pas trouver le meurtrier.

- En province de Cankuzo, un membre du MSD nommé Alexis Sinduhije a été grièvement blessé par grenade quand lui aussi rentrait des activités politiques de la permanence de ce parti dans cette province de Cankuzo. Ces attaques interviennent quelques mois après l'assassinat d'un autre membre de l'Upd à Nyanza-Lac, l'assassinat de M. l'Observatoire de lutte Contre la Corruption et les Malversations Economiques. D'autres représentants des partis politiques ont été arrêtés et incarcérés puis libérés, c'est le cas du représentant communal du parti Cndd en Gashikanwa en province de Ngozi. A Cibitoke, les membres du parti Fnl se disent aussi être menacés par les attaques des Imbonerakure du Cndd-fdd. (Rpa/Isanganiro/Bonesha FM+) - Elections Le recensement électoral, initialement prévu pour ce 14 janvier a été repoussé d'une semaine. La raison majeure de ce report, selon le président de la CENI, est le chevauchement entre l'octroi de la carte d'identité et le recensement électoral. Selon Ndayicariye, les autorités risqueraient d'avoir des problèmes quant à l'encadrement de l'octroi de la carte d'identité et le recensement ajoute en plus que ce report permettra aux gens d'avoir la carte d'identité afin que la grande majorité de la population le désire puisse avoir cette carte, a dit l'Ambassadeur Ndayicariye avant de tranquilliser que ce report ne va pas affecter les prochains scrutins. (RTNB/Rpa/Isanganiro/Bonesha FM+) - Défense Le Ministre de la Défense du Burundi est actuellement agité par une série de tracts diffusés par des inconnus. Le porte parole de ce Ministre le Colonel Gaspard Baratuza a animé une conférence de presse au cours de laquelle il a reconnu l'existence de nouveaux tracts portant des imitations de signatures du Ministre de la Défense, le Lieutenant Général Germain Niyoyankana et le sceau du dit Ministre. Dans ces tracts, après le Porte parole de l'armée, il est dit que le Ministre, les régions militaires et camps militaires doivent expulser les familles des sous-officiers vivant dans les camps militaires du pays. En plus, ces tracts demandent aux autorités militaires de se débarrasser des quelques sous-officiers qui seraient à l'origine du mouvement de revendication des militaires subalternes. Selon le porte parole de l'armée, les problèmes des militaires sont semblables aux problèmes des autres fonctionnaires de l'Etat. Il déplore cette attitude de vouloir résoudre les problèmes par des tracts au lieu de profiter des occasions de causerie morale pour soulever leurs inquiétudes. Le Colonel Baratuza s'est abstenu de dire s'il y aurait des politiciens derrière ces mouvements dans les camps militaires comme le Ministre de la Défense et le Président de la République l'avaient annoncé, il y a quelques jours. Rappelons que 8 sous-officiers ont été arrêtés et ceux-ci affirment que leur révolte a été motivée par des problèmes posés lors des causeries morales, des allégations que les cadres du Ministre de la Défense rejettent en bloc. Ils affirment que ces sous-officiers ont fait d'autres fautes sans pour autant citer de quelle fautes il s'agit.

(RTNB/RPA/Isanganiro/Bonesha FM+) - Politique Le week-end de ce 10 janvier était marqué par les activités politiques de certains partis. Le Mouvement pour la Solidarité et la Démocratie (Msd) procédait à l'ouverture des permanences en province de Cankuzo. Au parti Cndd de Léonard Nyangoma, c'était le tour des congrès provinciaux en 4 provinces du pays : Cibitoke, Ngozi, Gitega et Karusi. Selon des informations en provenance de ce parti, les congrès avaient pour objectif de mettre en place des bureaux provinciaux dont les mandats venaient de toucher à leurs fins. Au parti Upd-Zigamibanga, l'ouverture de la permanence en commune de Musenyi en province de Bubanza était à l'ordre du jour. Cependant, à Bubanza et à Cankuzo, ces activités ont mal fini, car, apprend-t-on des sources locales, à Bubanza un commissaire aux comptes de l'Upd a été tué tandis qu'à Cankuzo un nouveau membre de l'Msd, ancien du C, a été grièvement blessé à la grenade. (Rpa/Isanganiro/Bonesha FM+)